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Мой возраст как раз вхо-
дит в обозначенные границы. 
Адрес, телефон. Решительно 
записываюсь на пробное заня-
тие. Вечером (!) переступаю 
порог, переобуваюсь и, прямо 
начинаю улыбаться с первой 
минуты. Ярко, красочно, ат-
мосферно. Фотогалерея на 
стенах, доброжелательные 
правила поведения и… Да-да! 
Тот самый, волшебный звук. 
Барабаны! Не хаос, а красивый 
ритм, который сопровожда-
ется музыкальной партией 
гитары. Это как в другом из-
мерении. 

Настраиваюсь на эту вол-
ну. А дальше события разви-
вались стремительно. Группа 
«пробников» очень впечатли-
ла. Две «возрастные» мамы с 
дочками. И еще одна обворожи-
тельная представительница 
40+. Нас провели в комфорт-
ный зал, в котором диваны, 
видеопроектор, все стены в 
фотографиях. И четыре ба-
рабанные установки! Такое и 
по телевизору не каждый день 
увидишь. А уж наш «учитель 
не школы» – облако харизмы 
и обаяния! Включается в про-
цесс с первой минуты. 

Кстати, руководитель 
Нижегородской «Не Школы 
Барабанов» Игорь Сергеевич 
Кознов, обладает навыками 
современного продвинутого 
(не академического) педагога. 
Терпелив, тактичен, всё по 
делу. И юмор! Улыбнуло много 
раз за 2 часа пробного заня-
тия. В финальной части обу-
чения все, без исключения, и 
мамы, и дочки довольно при-
лично (т.е. почти без ошибок) 
и старательно отбарабани-
ли современную композицию. 
В сопровождении гитары (бог 
№ 2, если правильно запомни-
ла – Александр!). Не могла не 
донести до Вас, уважаемые чи-
татели, свое настроение! По-
этому попросила дать интер-
вью. И вот что получилось…

 – Второй день нашего 
знакомства! Вчера был такой 
драйв, хочется поделиться 
информацией с нижегород-
цами через нашу социальную 
газету. Начнём с истории.

– История нашей «не шко-
лы» началась сравнительно 
недавно. Чуть больше пяти лет 
мы делаем доступными бара-
баны для каждого в России, 
Казахстане, Беларуси. Открыто 
более 160 «не школ». 200 пре-
подавателей. 10 000 учеников 
закончили или продолжают обу-
чение. Весело и непринужденно 
учим играть на барабанах. Пер-
вые песни на первом занятии, 
первый концерт через полгода! 
Всего четыре принципа наших 
занятий. Первое: Вы сыграете 
на настоящих барабанах. Вы 

Ïîñëå äîëãîé çèìû òàê õî÷åòñÿ äîáàâèòü ýíåðãèè, êàêîé-òî íîâèçíû. 
Ïîäãîòîâèòüñÿ ê ëåòó ñ õîðîøèì, ïîçèòèâíûì íàñòðîåíèåì. 
Âîò è ÿ êàê-òî íåäàâíî ïðîâåëà ìîíèòîðèíã â ñîöñåòÿõ. Ëûæè áûëè, 
êîíüêè òîæå, òîðãîâûå öåíòðû, ïàðêè…  Âñё  ýòî áûëî. È âîò îíî… «Ìû 
ñàìàÿ áîëüøàÿ øêîëà áàðàáàíîâ â Ðîññèè»! 
×òî ïðèõîäèò â ãîëîâó â ïåðâóþ î÷åðåäü? Áàðàáàíû? Øêîëà? Ýòî ÷òî-òî 
èç èñòîðèè ïèîíåðèè?  ×èòàþ äàëüøå: «Íå Øêîëà Áàðàáàíîâ äëÿ âçðîñ-
ëûõ ñ 11 ëåò äî ». 

Отдельный город 
барабанщиков

сами сядете за акустические 
барабаны и вживую сыграете 
с профессиональным гитарис-
том. Ощутите все эмоции и 
драйв игры на барабанах! Вто-
рое: Вы разовьете своё чувство 
ритма.  Это легко! Для этого 
необязательно обладать врож-
дённым талантом. Мы обучим 
ритмичной игре, чувству музыки 
и умению с легкостью попадать 
в такт. Третье: Вы научитесь 
профессионально исполнять 
любимые песни. Поймёте, как 
можно выражать свои чувства и 
эмоции через музыку. Мы помо-
жем Вам исполнить свою мечту. 
И, четвёртое: перестанете стес-
няться. Давно хотите научиться 
играть на ударных, но стесняе-
тесь этого? Занятия проходят в 
групповом формате, поэтому на 
первом же занятии вы поверите 
в себя и избавитесь от зажимов. 

В «не школе» царит ко-
мандный дух, многие выпуск-
ники не расстаются с нами го-

дами, и принимают участие в 
досуговых программах. Можно 
сказать, что мы – семья. 

– Как становятся слушате-
лями не школы?

– Достаточно просто. Есть 
информация на сайте, фото-ви-
део-материалы постоянно об-
новляются. Можно записаться в 
любой день недели, в наиболее 
удобное для Вас время. 

За месяц приходит на проб-
ные занятия более 100 человек. 
Около 30 остаются на обучение. 
Почти все доходят до выпуска. 

– Программа не школы 
как в школе? С 1 сентября до 
25 мая? 

– (Смеется…) Почти! Для 
получения сертификата необ-
ходимо именно учиться. Это 
26 занятий. В каком темпе вы 
их будете посещать, зависит 
только от вас, кто-то учится 6 
месяцев, кто-то 8, 9, 12 и т.д. 
На занятии не больше 3 - 4 -х 
человек. Часто составляем ин-

дивидуальную программу, тог-
да занимаемся персонифици-
ровано. Это 1 ступень. Можно 
продолжить. Мастерству преде-
ла нет. По завершению первой 
ступени проходит своеобраз-
ный «экзамен» – концерт. Еще 
один формат, более объемный 
– фестиваль «Живой» музыки. 
Он стал традицией и проходит 
на разных площадках, в том 
числе и в «уличном» формате. 
Большая «барабанная семья» 
всегда поддерживает выпуск-
ников. Некоторые из них стали 
профессиональными барабан-
щиками, работают в составе 
музыкальных групп, выступа-
ют, гастролируют. Принимают 
участие в профессиональных 
конкурсах и как участники, и как 
судьи. Многие просто остаются 
в нашем пространстве, поддер-
живают новичков, участвуют 
практически повседневно.

– Кроме отчётных мероп-
риятий, как организуете до-

суг? Есть ли такие програм-
мы?

– Да, и немало. Всё, как и 
в других дружных коллективах: 
Новый год (на неделю позже 
календарного, но не менее 
значимый), другие календар-
ные праздники. Есть и свои, 
например «Aloha-пати», выез-
ды на природу, дни рождения. 
Трансляция опыта – это ведь 
не только барабаны, но и не-
посредственное общение. Так 
наша «не школа» проявляет 
активность в социальной жизни 
города. 

– Наших читателей инте-
ресует взаимодействие «не 
школы» с людьми с ограни-
ченными возможностями, 
есть такой опыт, и будете ли 
Вы развиваться в данном на-
правлении?

– Конечно. И не единичный 
случай. Конечно, само здание 
не слишком приспособлено для 
некоторых категорий (напри-
мер, для колясочников), но за-
интересованные преодолевают 
и эти трудности. Барабаны, и 
вообще звук, это тоже свое-
образная терапия. Всё чаще 
обращаются родители, так как 
заинтересованы в развитии ре-
бенка с отклонениями. Многие 
находят радость в общении. Не 
только в нашей «не школе», но 
и в других филиалах (городах) 
обучение людей с ограничен-
ными возможностями – ещё 
один вектор развития. Ждём 
всех желающих!

– Ваш оптимизм заража-
ет! Что бы Вы пожелали слу-
шателям и сотрудникам «не 
школы» в ближайшем буду-
щем?

– Мы основательно рабо-
таем в плане расширения. Нам 
технически необходимо новое 
здание, больше по площади, 
так как интерес со стороны го-
рожан большой и наша «бара-
банная семья» увеличивается 
год от года. Хочется, чтобы 
здание было оборудовано пан-
дусами, лифтом и прочими 
приспособлениями для без-
барьерности. Чтобы находи-
лось в «моменте» доступности, 
т.е. в центре города, при удоб-
ной транспортной развязке. 
Надеемся на взаимодействие 
с городскими властями, на фи-
нансовую поддержку инвесто-
ров, конечно же, на себя. 

– А что пожелаете в дол-
госрочном плане? Через 10, 
20, 30 лет? Видите в таком 
временном периоде «не шко-
лу» барабанщиков?

– 100%, через много лет это 
будет отдельный город! Всем 
желаю здоровья и терпения! 
Особенно читателям Вашей га-
зеты!

Арина ЛАЗАРЕВА,
внешт. корреспондент


